

みんなとともに笑顔いっぱい



みんなとともに



11月2日に生じた事案について警察へ御参り合わせをしているところですが、保護者の方へお伝えできる内容はありません。警察からの回答を踏まえて、保護者の皆様に再度説明をさせていただく場を設けたいと考えていますが、すぐに開くという訳にはいかないようです。大変申し訳ありませんが、しかるべき時までお待ちいただければと思います。



「学校訪問」ってなあに？

11月20日(火)に2年に1回の「学校訪問」が行われました。総勢12名の指導の先生をお迎えして、本校の教育活動の実際を見てもらい、指導をしていただきました。

(来校者) 福島市教育委員会 学校教育課長、主幹、管理系長、主任指導主事、指導主事3名
学校教育指導委員4名
福島県教育庁県北教育事務所 主任指導主事

主に、「授業」についての指導が中心となります。3・4校時に授業の「参観」があり、午後から分科会ごとに80分間の「指導の場」があります。また、全体会では、「学力向上」について、担当から指導をいただきました。

特に2学期は、この「学校訪問」を一つの目標として、自らの指導力を高め、子どもたちの力を高めてきました。指導いただいたことを、今後の子どもたちへの指導に役立てていきたいと考えています。

【3校時】 3年2組→わかば学級→6年2組→6年1組(古山教諭)→1年1組→4年1組



【4校時】 3年1組→6年1組→5年1組→4年2組→2年1組



どの学級の子どもたちも「表現する力」が高まっていると感じました。
みんなとともに高め合う「学び合い」の授業の継続が“よい効果”を生み出しています。